

津別町内に設置の看板デザイン報告 高校生らの協力で良い提案できた



意見を募集するなどして検討してきた。この日はリーダーとして、松田涼花さんらがさんさん館、21世紀の森キャンプ場など

5カ所計7点の看板デザインを報告。シカとの衝突事故が多い

デザインを多く

5カ所計7点の看板

デザインを多く

い道道51号

(津別陸別線)の看板

として、リアルなシカ

のイラストと電光掲示板風の「注意!!」の文

字を組み合

わせたデザインを提案

した。

リアルなシカのイラストなど7点 佐藤町長「観点に感心」

北大「HALCC」が
佐藤町長に報告

北海道大学公共政策学部の看板デザインの最新生団体HALCCが18年度以降、佐藤町長の意向を受けて、町

続けてきた津別町内
の看板デザインの最新成果を佐藤町長に報告した。 ハルクは2024年
度以降、佐藤町長の意向を受け、町

内に必要と思われる
新たな看板のデザインを模索。津別高校
の生徒や町民と看板を視察したり、話し合
う5回のワークシ

双子の桜の周辺では、バス停
をサクラの花びらの形にしたり、双子の
桜と津別町の歴史を4コマ漫画で紹介す
る看板を提案した。

報告を受けた佐藤
町長は「観点に感心させられました。ま
ちなか再生基本計画

には『ようこそつべ
したい』とお礼を述べた。
報告後、松田さんは「高校生もそれぞ
なる。担当からのビ
アリングを楽しみに
の興味や得意なこ

とに参加してくれま
した。良い提案ができ
たかなと思います」

手たちは目標

めがけ、集中力を
高めて鉄球を放つ
ていた。

美幌町の小成裕
之さん、小成花佳
さんの親子チーム
「美幌小成」が2連
覇を達成。北見市
の龜石正人さん、
吉川幹子さんの「北
見M&M」が準優
勝した。

全国各地の42チームが真剣勝負 美幌でペタンク大会ダブルス選手権



北の大地のペタンク大会第37回ダブルス選手権大会(北海道)が19日と20日、美幌みどりの村多目的広場で開かれた。全国各地から42チームが真剣勝負を繰り広げた。

美幌町、北見市、十勝管内池田町、胆

振管内安平町、道外からも京

都府、三重県などから選手が集まつた。

予選リーグを経て、20日午後から12チ

ームの決勝トーナメントが行われた。選手たちは目標

めがけ、集中力を高めて鉄球を放つ

いた。

美幌町の小成裕之さん、小成花佳

さんの親子チーム「美幌小成」が2連

覇を達成。北見市

の龜石正人さん、吉川幹子さんの「北

見M&M」が準優勝した。

(浩)